# ひびきあり



丹陽小学校 3年生 令和6年 11月 1日



# ~深まる秋~



朝夕めっきり涼しくなり、秋を肌で感じる季節になりました。日が落ちるのも早くなり、あっという間に暗くなります。3年生になって自転車に乗る機会が増え、行動範囲が広がったことと思います。帰宅時間に気をつけて帰るよう、日没時間の30分前には自宅へ向かうように学校では指導をしています。ご家庭でも遊びに行くときのルールについて、話し合っていただきますようよろしくお願いします。



### お知らせ

#### 【学校公開日について】

11月20日(水)に学校公開を予定しています。地区毎の参観時間の割り振りはありません。また、急な変更や延期、中止がある場合は tetoru 等でお知らせさせていただきますので、ご了承ください。

受付開始 9:35(各教室入口)

2限授業 9:45~10:30

3限授業 10:50~11:35

※授業内容につきましては 後日お知らせします。



詳しくは、10月16日にtetoruにて配信した案内をご覧ください。

#### 【消防署見学について】



11月11日(月)に社会科の「火事からくらしを守る」という単元の一環で、一宮丹陽消防出張所の見学を行います。消防署内ではたらく人の様子や仕事の工夫、消防署内にある車両について学ぶ予定です。午前中に見学し、学校で給食を食べます。詳しくは後日配付する見学のしおりをご覧ください。

#### 【冬の服装について】

寒くなってきて、防寒着を着て登下校することが多くなります。教室内では防寒着を脱いで授業を受けることになります。上着を一枚脱いでも寒くないような服装にしていただけるとよいと思います。また、ポケットに手を入れて歩くと、転んだときに危険です。寒い日には、手袋の用意もお願いします。

体育の授業のときには、ジャージなどの運動に適したものを、体操服の上に着ることができます。天候や 体調に合わせて用意してください。

## 運動会の様子

先日の運動会では、多くの保護者の皆様にご参観いただき、ありがとうございました。運動会を迎えるまで一人一人が練習に一生懸命取り組むことができました。ご家庭でもご支援、声掛けをしていただきありがとうございました。運動会まで3、4年生は「一人ひとりが主役だ」を合言葉に練習に取り組んできました。当日も、笑顔を忘れず全力で、最後まで表現や競技に取り組むことができたと思います。これまでの練習や運動会を通して深めた絆や、得られた経験を大切にして、心身ともにさらなる成長ができるようにしていきたいと思います。

#### 丹陽ダイナミック琉球





#### 60m走





つないでまわれ!丹陽タイフーン!



